



www.mg.co.id

Momentum Juventus untuk Bangkit

TURIN (IM) - Juventus dituntut bangkit saat melawan Zenit St. Petersburg pada lanjutan Liga Champion (UCL) 2021 di Allianz Stadium, Turin, Rabu (3/11) pukul 03.00 WIB. Juventus sedang mengalami periode buruk akhir-akhir ini. Di Serie A, Juventus masih belum bertaring, terbaru dua kali kalah beruntun.

Pertama, Juventus dikalahkan Sassuolo di kandang sendiri 1-2 pada Rabu (27/10). Lalu akhir pekan kemarin, dikalahkan Verona juga dengan skor 1-2.

Juventus makin terceder dari papan atas Liga Italia. Paulo Dybala dan kawan-kawan bertengger di peringkat kesembilan dengan 15 poin. Juventus tertinggal jauh 16 poin dari Napoli dan AC Milan di pos puncak yang sama-sama mengoleksi 31 poin. Kemenangan terakhir yang diraih skuad asuhan Massimiliano Allegri adalah saat bersua Zenit di pekan ke-3 UCL, 20 Oktober lalu. Sejak saat itu hingga sekarang, hasil terbaik Juve hanya 1 kali seri.

Lain halnya dengan yang dialami oleh Zenit. Sejak kalah 0-1 dari Juventus leg pertama, tim asuhan Sergei Semak mampu bangkit di 2 laga selanjutnya. Tak tanggung-tanggung, selisih kemenangan

mereka dalam sejumlah laga tersebut cukup jauh. Douglas Santos dan kolega mampu mengalahkan Spartak Moscow 7-1, kemudian menggilas Dinamo Moscow 4-1.

Di laga nanti, Dybala maupun Alvaro Morata harus bisa menunjukkan tadi untuk memberikan kontribusi signifikan. "Setiap dari kami, sebelum tidur harus memikirkan kegagalan (kalah dari Verona) dan bagaimana memberi sesuatu yang lebih, mengevaluasi dengan kerendahan hati dan segera menghadapi Zenit. Saat bermain di Juventus, kami tidak takut," tegas Dybala di situs klub

Satu-satunya pemain Juve yang dipastikan absen adalah Mattia De Sciglio akibat cedera, sehingga posisi-sisinya kemungkinan besar akan diisi oleh Juan Cuadrado. ●vit

PAULO DYBALA
Pemain Juventus

Barca Pincang Lawan Dynamo Kiev

BARCELONA (IM) - Skuad Barcelona sedang ditimpa badai cedera, yang tentunya membuat klub tersebut akan semakin kesulitan untuk meraih tiga poin dari Dynamo Kiev.

Dengan kondisi seperti itu, Barcelona dituntut untuk bisa menang atas Kiev di match-day keempat Liga Champions 2021-2022, yang berlangsung di Olympic Stadium, Rabu (3/11) dinihari WIB.

Barcelona sudah kehilangan sembilan pemain yang seluruhnya merupakan pemain pilar, seperti Gerard Pique, Sergio Aguero, Ansu Fati dan Freddie de Jong.

Hal ini merupakan kabar buruk bagi penggemar Barcelona. Pasalnya, Barcelona tengah berjuang keras untuk menjaga asa guna berbicara banyak di Liga Champions musim ini. Barcelona baru meraih tiga poin dari tiga laga kompetisi tertinggi sepakbola Benua Biru tersebut.

Di liga domestik tak beda jauh, Barcelona terdampar ke posisi kesembilan klasemen sementara Liga Spanyol musim ini, dengan 16 poin, hasil dari empat kemenangan, empat hasil imbang dan tiga kekalahan. El Barca

terpaut selisih sembilan poin dari Real Sociedad selaku pemuncak klasemen.

Hal yang paling menjadi sorotan adalah lini belakang. Dengan adanya sosok Pique saja, Barcelona sudah kebobolan 18 gol dari 14 laga di semua kompetisi. Kini, Barcelona harus tampil tanpa bek tengah senior tersebut. Padahal, peran Pique sangatlah krusial.

Sergio Busquets dan kawan-kawan harus bekerja keras menghadapi tekanan dari tuah rumah di laga nanti. Selain kehilangan sejumlah pemain inti, Barca juga diisukan tidak harmonis dengan pelatih sementara, Sergi Barjuan.

Kalau sudah demikian, seperti apa peluang Barca di kandang Dynamo? Patut ditunggu. ●vit

SERGIO BUSQUETS
Pemain Barcelona

Selebrasi Pemain AC Milan usai Zlatan Ibrahimovic mencetak gol ke gawang AS Roma.

Milan Tampil Efektif Saat Atasi Roma

Kemenangan memastikan AC Milan tetap berada di peringkat dua klasemen Serie A, menempel Napoli di puncak dengan sama-sama mengoleksi 31 poin.

ROMA (IM) - AC Milan sukses mengalahkan rumah rumah AS Roma pada pekan ke-11 Liga Italia. Rossoneri membungkam Giallorossi dengan skor 2-1 dalam laga di Stadio Olimpico, Roma, Senin (1/11) dinihari WIB.

Milan tampil efektif. Meski ditekan sepanjang laga, Milan bisa menjaga pertahanannya dengan solid. Bahkan, dua gol bisa dilesakkannya di tiap babak. Di babak pertama, gol pertama terlahir lewat kaki Zlatan Ibrahimovic pada menit ke-26. Tendangan bebas striker Swedia itu langsung melesak ke gawang Roma.

Lalu di babak kedua, Ibrahimovic sempat mencetak gol lagi pada menit ke-50. Namun, gol dianulir karena Ibra sudah dalam posisi offside, saat menerima umpan Simon Kjær. Tujuh menit berselang,

Milan bisa menambah gol betulan. Penalti didapat setelah Roger Ibanez melanggar Ibrahimovic. Franck Kessie menjadi eksekutor, dan bisa menambah gol lewat titik putih.

Unggul 2-0, Milan malah kehilangan satu pemainnya. Theo Hernandez diusir karena menelan kartu kuning keduanya, usai melanggar Lorenzo Pellegrini pada menit ke-66.

Meski bermain dengan 10 orang di sisa waktu, Milan bisa menjaga keunggulannya. Digempur tuan rumah, gawang Milan akhirnya baru bobol jelang laga bubar lewat Stephan El Shaarawy di menit ke-90+3.

Kemenangan memastikan Milan tetap berada di peringkat dua klasemen Serie A, menempel Napoli di puncak dengan sama-sama mengoleksi 31 poin. Sementara Roma tertahan di posisi empat dengan 19 poin.

Pelatih Milan Stefano Pioli menyebut, kemenangan ini menambah keyakinan dan kepercayaan diri timnya. Milan kini belum terkalahkan di 11 pertandingan pertama Serie A 2021/2022. Milan benar-benar tampak sebagai pesaing kuat scudetto.

"Kami bermain dengan karakter, dengan ide-ide dan pendekatan. Roma itu tim berkualitas, kami tampil bagus saat 11 vs 11, terus mencoba mencetak lebih banyak gol dan karakter seperti itu yang kami butuhkan di laga-laga penting. Kami sedang melalui tren performa yang bagus. Jadi kami harus melanjutkannya, bermain dengan berani dan percaya diri jadi saya sangat gembira. Kemenangan seperti ini memberi kami keyakinan dan kepercayaan diri lebih besar," ucap Pioli kepada DAZN.

La menambahkan, kemenangan ini terasa lebih penting melawan sebuah tim yang belum kalah di kandang. "Kami bisa mengalahkan tim kuat di kandang mereka. Jadi kami harus melanjutkannya. Saya menyukai sikap positif dari skuad ini, baik di dalam dan di luar lapangan," kata Pioli.

Bagi Ibrahimovic, gol itu adalah yang ke-400 yang dibukukannya di liga domestik di sepanjang kariernya. Opta mencatat, sebanyak 150 gol di antaranya dicetak penyerang berusia 40 tahun itu di Serie A. Ibra sendiri sudah melanglang buana ke penjurua dunia dengan bermain di Swedia (Malmoe), Eredivisie (Ajax), Italia (Juventus, Inter Milan, AC Milan), LaLiga (Barcelona), Ligue 1 (PSG), Premier League (Manchester United) dan MLS (LA Galaxy).

Gol itu juga merupakan gol ketiga Ibrahimovic dalam lima penampilannya untuk AC Milan di Liga Italia musim ini. Selain itu, gol dari tendangan bebas jarang-jarang diciptakan Ibra.

"Tu sebuah penampilan yang bagus. Kami bermain dengan kepercayaan diri yang tinggi dan memainkan gaya kami. Kami sudah tahu pertandingan tidak akan mudah. Roma toh tidak terkalahkan di kandang pada musim ini, tapi kami tadi bermain sangat baik dan mesti dilanjutkan dengan keyakinan dan tempo seperti ini," ujarnya kepada DAZN.

Di pihak lawan, pelatih

Jose Mourinho gusar atas kekalahan timnya. Ia tidak puas dengan sejumlah keputusan wasit yang memimpin pertandingan. Di sepanjang pertandingan, wasit Fabio Maresca royal memberikan kartu untuk AS Roma dan AC Milan. Total 11 kartu kuning keluar dari saku Maresca termasuk satu kartu merah.

Mourinho sendiri terlihat jelas merasa gusar di injury time babak kedua saat wasit menolak memberikan penalti usai Simon Kjær melanggar Lorenzo Pellegrini. Mantan pelatih Chelsea, Inter Milan, Real Madrid, Manchester United dan Tottenham Hotspur itu bahkan ngeloyor meninggalkan lapangan setelah terjadinya sebuah pelanggaran yang menguntungkan Milan.

"Kalau saya ngomong, Hari Minggu berikutnya saya tidak akan ada di bangku cadangan. Saya marah dengan sikap kurang hormat untuk supporter kami, sekalipun di sebuah pertandingan di mana kami tidak bermain dengan bagus. Yang lain tidak memiliki rasa hormat seperti kami," ujar Mourinho. ●vit

Bayern Tetap Mewaspada di Benfica

MUENCHEN (IM) - Bayern Muenchen akan menghadapi Benfica pada lanjutan Liga Champions (UCL) 2021, yang berlangsung di Stadion Allianz Arena, Munich, Rabu (3/11) pukul 03.00 WIB.

Secara head to head, tuan rumah lebih unggul. Di pertemuan sebelumnya, Bayern Munchen yang berkunjung ke Portugal sukses membawa pulang angka penuh dengan skor telak 4-0. Leroy Sane tampil sebagai bintang lapangan lewat 2 gol dan 1 assist yang dibukukannya.

Meskipun tampil di hadapan pendukungnya sendiri, Benfica tak bertukir. Klub berjuluk As Águia ini tercatat hanya mampu memegang 34 persen penguasaan bola dan melepaskan 8 tembakan. Sebaliknya, kubu tamu lebih mendominasi laga dengan 21 kali melesakkan tembakan.

Di laga nanti, Bayern patut mewaspada sang lawan. Pasalnya Benfica tentu ingin balas dendam. Kemenangan

menjadi satu-satunya cara bagi skuad asuhan Jose Jesus untuk bisa tetap bersaing di papan atas klasemen Grup E.

Saat ini, Benfica memang masih duduk di posisi runner up dengan 4 poin, selisih 1 angka dari Barcelona yang berada tepat di bawahnya. Namun, lawan Barca lebih mudah di pekan ke-4 nanti, yakni Dinamo Kiev.

Melihat skuad yang dimiliki Bayern, Benfica mesti harus bekerja keras. Tidak hanya lini serang yang perlu ditingkatkan, Benfica juga harus memperkuat tembok pertahanannya.

Di laga nanti, Muenchen bakal kehilangan bek

tengah Lucas Hernandez dan gelandang Leon Goretzka. Lucas ditarik keluar saat Munich menghajar Union Berlin dalam jadwal liga domestik pekan lalu. Goretzka juga masih belum pulih dari cedera.

Jadwal laga lainnya adalah Malmoe vs Chelsea, Wolfsburg vs RB Salzburg, Villarreal vs Young Boys, Atalanta vs Manchester United dan Sevilla vs Lille. ●vdp

LEROY SANE
Pemain Bayern Muenchen

Tottenham Dinilai Membosankan

LONDON (IM) - Performa Tottenham Hotspur saat ini dinilai sangat membosankan. Predikat itu diberikan usai kekalahan telak dari Manchester United (MU). Sebuah kritikan yang terblang wajar, karena penampilan tim kota London itu jauh dari harapan semua pihak.

Sebagaimana diketahui, Tottenham Hotspur dilibas 0-3 oleh Manchester United, di kandang sendiri, Sabtu (30/10) malam WIB lalu. Gol Cristiano Ronaldo, Edinson Cavani dan Marcus Rashford benar-benar membuat The Lilywhites tak punya gairah.

Itu adalah kekalahan kelima dari 10 pekan Liga Inggris yang sudah dilalui Tottenham. Skuad besutan Nuno Espirito Santo tersebut tertahan di posisi delapan dengan 15 poin.

Kekalahan dari MU turut memperbesar tekanan untuk sang manajer. Rumor pemecatannya menguat, padahal ia baru diangkat jadi manajer pada musim panas lalu.

Legenda MU Roy Keane melontarkan kritik pedas untuk Tottenham, yang kesulitan menciptakan peluang. Sebagai catatan, Harry Kane dan

kawan-kawan tidak sanggup membuat tembakan on target selama 90 menit.

"Spurs membosankan, mereka membosankan untuk ditonton, sangat membosankan. Mereka main di kandang, rasanya seperti stadionnya kosong. Mana energinya? Di mana urgensinya? Tidak ada apa pun, saya tak percaya mereka seburuk itu," kata Roy Keane dilansir Metro.

Ia juga menyayangkan masa lalu saat dirinya masih aktif bermain dan bertanding melawan Spurs. "Sekali mereka (MU) mendapatkan gol pertama, cuma masalah berapa banyak gol yang akan dicetak. Itu laga sempurna buat Manchester United. Dulu sewaktu saya masih bermain, kami biasa bilang 'Spurs nih. Anda akan menang lawan Spurs'.

Tim Spurs ini putus asa. Kritik terbesar buat Spurs ini, mereka tertinggal 0-2 dan mendapatkan korner setelah 75 menit, mereka menahan tiga pemain di belakang. Tertinggal 0-2, di kandang, bermain. Tapi buat United, kerja yang bagus," kata Keane. ●vdp

Legenda MU Roy Keane melontarkan kritik pedas untuk Tottenham, yang kesulitan menciptakan peluang. Sebagai catatan, Harry Kane dan

Harry Kane dan kawan-kawan tidak sanggup membuat tembakan on target selama 90 menit.

"Spurs membosankan, mereka membosankan untuk ditonton, sangat membosankan. Mereka main di kandang, rasanya seperti stadionnya kosong. Mana energinya? Di mana urgensinya? Tidak ada apa pun, saya tak percaya mereka seburuk itu," kata Roy Keane dilansir Metro.

Ia juga menyayangkan masa lalu saat dirinya masih aktif bermain dan bertanding melawan Spurs. "Sekali mereka (MU) mendapatkan gol pertama, cuma masalah berapa banyak gol yang akan dicetak. Itu laga sempurna buat Manchester United. Dulu sewaktu saya masih bermain, kami biasa bilang 'Spurs nih. Anda akan menang lawan Spurs'.

Tim Spurs ini putus asa. Kritik terbesar buat Spurs ini, mereka tertinggal 0-2 dan mendapatkan korner setelah 75 menit, mereka menahan tiga pemain di belakang. Tertinggal 0-2, di kandang, bermain. Tapi buat United, kerja yang bagus," kata Keane. ●vdp

Legenda MU Roy Keane melontarkan kritik pedas untuk Tottenham, yang kesulitan menciptakan peluang. Sebagai catatan, Harry Kane dan

Harry Kane dan kawan-kawan tidak sanggup membuat tembakan on target selama 90 menit.

"Spurs membosankan, mereka membosankan untuk ditonton, sangat membosankan. Mereka main di kandang, rasanya seperti stadionnya kosong. Mana energinya? Di mana urgensinya? Tidak ada apa pun, saya tak percaya mereka seburuk itu," kata Roy Keane dilansir Metro.

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.com

HARRY KANE
Pemain Spurs